
COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNIICPAL DU 19 JANVIER 2021
Le Conseil Municipal s’est réuni le 19/01/2021 à 18 h 00, suite à la convocation du 

13 janvier 2021, sous la Présidence de Monsieur Jean-Jacques DALLON, Maire.
Tous les conseillers étaient présents sauf Christiane THOMAS.
Secrétaire de séance : Thierry LEVI

I - Approbation du compte rendu du Conseil Municipal du 18/11/2020
Le Conseil Municipal, à l’unanimité, approuve le compte rendu du Conseil Municipal du 
18/11/2020.

II - Délibérations     :

1- CCRV     : mise à disposition d’un agent à temps plein (service technique)

Le Maire fait part au Conseil Municipal que la commune a besoin de plus de temps pour satisfaire les 
besoins communaux de maintenance des réseaux, des bâtiments et de la voirie. Victor PLANET est 
actuellement à disposition à 0.5 ETP et l’objectif est de passer à 1 ETP à compter du 01/05/2021.
Après en avoir délibéré,
Le Conseil Municipal,

 DECIDE de modifier le temps de travail de l’agent technique mis à disposition à 
1ETP à compter du 01/05/2021.

 AUTORISE le Maire à signer tout document afférent à ce dossier.

2- SDED     : renouvellement cotisation au service de conseil en énergie

Le Maire fait part au Conseil Municipal que la commune est adhérente au service de Conseil Energie 
de Territoire d’Energie Drôme – SDED, à travers le règlement d’intervention pour les actions tendant 
à maîtriser l’énergie. L’adhésion a pris fin au 31/12/2020. La commune envisage de solliciter le 
Syndicat pour des opérations d’économies d’énergie programmée en 2021. Il y a lieu de renouveler 
l’adhésion de la commune au service Conseil en Energie de Territoire d’Energie Drôme au SDED au 
règlement en vigueur pour l’année 2021. 
Après en avoir délibéré,
Le Conseil Municipal,

 DECIDE de renouveler l’adhésion au service Conseil Energie du Territoire 
d’Energie Drôme du SDED pour l’année 2021.

 AUTORISE le Maire à signer tout document afférent à ce dossier.
III – Acquisition d’un véhicule communal
Suite à la mise à disposition d’un agent à temps plein par la CCRV, à compter du 01/05/2021, il y a 
lieu de faire l’acquisition d’un véhicule communal. Thierry MARET et Yves MILESI sont chargés de 
cette tâche. 
IV - Projet de transformation des anciens gîtes en appartement
La commission travaux se réunira le 29/01/2021 à 14 h.

V - Prochaine tranche d’assainissement
Il y a lieu de lancer une étude sur une prochaine tranche.

VI - Projet parking sous l’église
Possibilité de faire des parkings sur le terrain sous l’église. A étudier.

VII - URBANISME
1- Dépôt d’un Permis de Construire : M. Morgan RICHAUD ET Mme Marion FIANCETTE 300 

Route du Boulodrome, Parcelle A 1589



VIII - AFFAIRES DIVERSES

1- Demande d’aides pour le chauffage salle communale au Conseil Département et au Conseil
Régional Auvergne Rhône Alpes.

Des demandes de subventions ont été envoyées au Conseil Départemental et au Conseil Régional 
Auvergne Rhône Alpes pour l’installation du chauffage à la salle communale.

2- Compte rendu réunion commission environnement (Marion Faure et Laurent Lemaitre)

Les deux délégués à la commission environnement de la CCRV font le compte rendu de la dernière 
réunion 

3- Compte rendu conseil d’école (Chrystelle CORRARO)

Chrystelle CORRARO fait le compte rendu du dernier Conseil d’école.

4- Compte rendu des deux premières réunions s  ur la mutualisation du cahier des charges de 
la restauration scolaire dans le Royans. (Marion FAURE)

Marion FAURE fait le compte rendu des réunions.

5- Compte rendu de réunion sur la fibre optique
Le Maire fait le compte rendu de la réunion sur la fibre optique qui a eu lieu à St Jean en Royans. 
2021 : études sur le projet du raccordement de la fibre jusqu’à l’entrée du Village d’Oriol en Royans.
2022-2023 : travaux.

6- Boulodrome problème de stationnement
Le Maire fait part au Conseil Municipal des problèmes rencontrés de stationnement au boulodrome 
par des fourgons.
Un arrêté sera pris pour interdire le stationnement dans l’enceinte du boulodrome de 21 h à 6 h sauf 
ayant droit. 

       7- Demande d’achat de terrain

M. Laurent GAUTHIER souhaite acquérir un morceau de terrain.
Le Conseil Municipal donne un avis défavorable à cette demande.

Séance levée à 20 h.


